
Pièces 3 Pièces

Superficie 70 m²

Référence 83235148

Prix 279 000 €

La Colle-sur-Loup
Appartement à vendre (06480)
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En plein coeur du magnifique village de La Colle-sur-Loup, dans une petite impasse

au  calme  absolu,Venez  découvrir  cet  appartement  plein  de  charme  avec  ses

pierres apparentes de 70m2 (48m2 loi carrez), au 2ème étage sans ascenseur.Il se

compose d'une entrée ouverte sur un séjour/ cuisine ouverte d'environ 20m2 avec

une très belle hauteur sous plafond, une chambre et une salle de bain avec WC.Au

Premier  étage,  sous  les  toits  avec  2  belles  fenêtres  de  toit,  vous  trouverez  une

deuxième  chambre,  un  dressing  sur  mesure,  des  rangement  et  une  salle  d'eau

avec douche a l'italienne et un ...

In  the  heart  of  the  beautiful  village  of  La  Colle-sur-Loup,  in  a  small  and  quiet

dead-end street,Come and discover this charming apartment with exposed stones,

measuring 70m2 (48m2 under Carrez law),  on the 2nd floor without an elevator.It

consists of an entrance open to a living room/open kitchen of about 20m2 with a

beautiful  high  ceiling,  a  bedroom,  and  a  bathroom  with  a  toilet.On  the  first  floor,

under  the  roof  with  2  beautiful  skylights,  you  will  find  a  second  bedroom,  a

custom-made dressing room, storage, and a bathroom with an Italian shower and

a toilet.The apartment has just been ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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